

市民劇場



2009
VOL.214

豊橋演劇鑑賞会会報 • 発行2009年11月20日(金)

くらしの中に演劇文化を広げ、日本演劇の民主的発展をめざしましょう！



私的演劇鑑賞法

今年度サークルに入会し、2か月に一度、観劇の機会に恵まれました。そこで、私的な演劇鑑賞法を紹介させていただきます。

①演技は一瞬も見逃さない

演劇は、一瞬一瞬、その時を見逃せません。巻き戻しや録画再生はできないからです。舞台上の役者と、その日、会場に居合わせた観客だけとの抜き差しならない出会いの場です。

②己の感性を駆使して演じる役者を思う

映画やテレビドラマはNGという失敗が許され、一番良い表情、アップはカメラが切り取り、時間の前後を入れ替え編集もします。舞台役者は、自分の感性を駆使して、顔の向きや姿勢を変え、表情や声を作り演じます。高い集中力で演じる役者の心情を思うのです。

③演劇は総合芸術だという認識をもつ

脚本の文学性、舞台装置、衣裳、照明、音楽の芸術性、全体に流れる社会性、哲学の存在を総合して味わいます。演出意図や効果も考えながら、各場面を楽しめます。

④役者の見方と演技派との出会い

舞台上で台詞を喋る役者ではなく、台詞のない役者に注目し、視線の行方、表情から演技を探ります。舞台で大きく見えた役者が実際には意外に小柄ということがあります。演技力のある人ほど大きく見えます。素晴らしい役者との出会いは何よりの楽しみです。

こんな鑑賞法を楽しみながら、演劇鑑賞会の皆様方のご苦労に感謝しつつ、舞台に広がる非日常の世界に浸り続けたいと思います。

オリオン 原田隆行

ケイタイでんわの電源は切りましょう！



|| 第二回例会・劇団民藝公演 ||

作=吉永仁郎 演出=高橋清祐

静かな落日

広津家三代

作家三代のおかしな家族の近景



- 11/20(金) 6:45開演
- 11/21(土) 1:30開演
- 上演時間 2時間45分
(休憩15分) (開場は開演の30分前)
- 豊橋勤労福祉会館
(アイプラザ豊橋)

【作者解説】

脚本の吉永仁郎は第一回例会「きょうの雨あしたの風」(二〇〇六年十一月)を担当。北斎、馬琴、円朝など、かずかずの評伝劇の名手として知られる。

この裁判の不当さ、非人間性をかぎ取った広津和郎は、友人の作家宇野浩二とともに、のこる人生をかけて娘桃子と裁判記録にとりくみ、ペンを武器にたたかいつけた。六三年、ついに最高裁の最終無罪判決が出る。この作品には先輩の志賀直哉も登場、広津和郎が父柳浪からうけついだ反骨精神、娘桃子に託した作家魂がほんとうの人間的なやさしさとともに鮮烈に浮かびあがる。

※劇団民藝のホームページより

下山事件、三鷹事件と国鉄にかかる怪事件がつづく一九四九年。八月十七日午前三時ごろ、福島県の松川付近で列車が転覆、多くの死傷者を出した松川事件。事件発生から政府は、国鉄労組員ら数人を容疑者として検挙、第一審で死刑四人をふくむ重い判決が言いわたされた。

被告たちの手記「真実は壁を透して」を読み、関心を抱いた広津和郎は、作家の宇野浩二とともに第二審の傍聴に出かけた。第二審でもほとんど有罪判決が出た。広津和郎はこの頃から裁判記録の検討を始め、成果を「松川裁判」(一九五八)として刊行し、最高裁での公正な裁判を訴えた。全員無罪の確定(一九六三)まで活動を続け、その結果を含めて「松川事件と裁判」(一九六四)にまとめた。

被告たちの手記「真実は壁を透して」を読み、関心を抱いた広津和郎は、作家の宇野浩二とともに第二審の傍聴に出かけた。第二審でもほとんど有罪判決が出た。広津和郎はこの頃から裁判記録の検討を始め、成果を「松川裁判」(一九五八)として刊行し、最高裁での公正な裁判を訴えた。全員無罪の確定(一九六三)まで活動を続け、その結果を含めて「松川事件と裁判」(一九六四)にまとめた。

【松川事件60周年と「松川の塔」】
松川事件の現場を見下ろす丘の上には「松川の塔」が建てられ、松川の塔公園として整備されている。その碑文には「人民が力を結集する如何に強力になるか」ということの、これは人民勝利の記念塔である」という廣津和郎の言葉が刻まれている。また、本年は松川事件60周年にあたり、10月17日～18日には全国集会が福島大学大講義室で開かれた。

【作品解説】

【松川事件と広津和郎】



広津和郎と桃子

キャスト



伊藤孝雄
広津和郎（作家）



樺山文枝
広津桃子（和郎の娘）



安田正利
広津柳浪（作家・和郎の父）



水谷貞雄
志賀直哉（作家）



小杉勇二
宇野浩二（作家）



仙北谷和子
松沢はま（和郎の妻）



田畠 ゆり
赤間ミナ（勝美の祖母）



大場 泉
玉川正（警察官・警視）



松田史朗
武田辰雄（警察官・巡査部長）



伊藤理昭
赤間勝美（松川裁判の被告）



飯野美穂子
広津桃子（女学生時代）



武藤兼治
飯島義男（取調べの証人）



塩田泰久



梶野 稔
安藤貞男（取調べの証人）



平松敬綱



相葉早苗
兼子ツヨ子（取調べの証人）



藤巻るも

**芝居は一人で観ると趣味だけど
みんなで観ると文化になる**

豊橋のみなさんと一緒に、一番好きな『静かな落日』を創ることに感動しております。初演のときに、演出家からこんなダメ出しがありました。「孝雄自身がどう感じどうしたいのかだけを演ってくれ。ウソのない正直な演技を」と。十一月にはがんばってがんばってなんとか広津孝雄をみなさんとともに生きたいものです。芝居は一人で観ると趣味だけど、みんなで観ると文化になる。大好きなことばです。

豊橋のみなさん、がんばってください。

不思議な縁

豊橋のみなさま今日は。久しぶりで伺う例会に『静かな落日』を観ていただけて嬉しいです。学生の頃、テレビで無罪判決を勝ちとったニュースを見ました。事件から十余年、死刑を宣告された人びとの、助けを求める小さな声がしだいに大きな力となつて——。その先頭に立つて闘った広津和郎の顔が印象的で、今も鮮明に思いだされます。そしてニュースに感動した父と兄の顔も……。その人の娘・桃子を演じることになるなんて不思議な縁を感じます。お目にかかるのを楽しみにしています。

「」
「」
「」
「」
「」

樺山文枝

冬のライオン

THE LION IN WINTER

平幹二朗

麻実れい

廣田高志
城全能成
高橋礼恵
小林十市
三浦浩一

ジェームズ・ゴールドマン=作
小田島雄志=訳 高瀬久男=演出



第215回例会

- 2月12日(金)6:45開演
- 2月13日(土)1:30開演
(2ステージ)
- 上演時間 2時間30分(休憩15分)
(開場は開演の30分前)
- 豊橋勤労福祉会館
(アイプラザ豊橋)

(2~4頁 編集 ジャンク 村田)

その三人の息子、愛人、
フランス王を絡め、
崩壊した家族の

人間模様が

浮き彫りにされてゆく

1968年アカデミー賞三部門に輝く『冬のライオン』。
また、ブロードウェイでも繰り返し上演された歴史ドラマの名
作であり、同時に家族全員の本音が複雑に絡み合う、愛と憎し
みと欲望の家族劇であります。

冬のライオン・ヘンリー一世を演じるのは平幹二朗。
2008年朝日舞台芸術賞 アーティスト賞、読売演劇大賞
最優秀男優賞をダブル受賞し、いまや日本の演劇界の最高峰に
位置する平幹二朗が初役に挑みます。

打打発止の台詞のやり取りを受けて立つ王妃エレノアは麻実
れい。芸術選奨文部科学大臣賞はじめ数々の演劇賞に輝く実力
派女優が『幹の会+リリック』プロデュース公演に初登場です。
手堅い演出に定評のある高瀬久男が重厚な台詞劇をどう読み解
くのか。多彩な顔ぶれが織り成す人間ドラマにご期待下さい!

「日本演劇の民主的発展」を運動理念にして

中部・北陸ブロック第19回総会 10月17日・18日(於豊橋)

10月17日・18日の両日、ホテル日航豊橋にて、第19回中部・北陸ブロック総会が開かれました。鑑賞団体16団体73名、劇団・創造団体31団体32名の参加がありました。

今回のブロック総会の一番重要なテーマは、会員の減少していく厳しい状況にありながらも、ブロックに加盟する17団体が一致団結して、ブロック全体で鑑賞運動を進めていくために、私たちの日頃の活動をつねに導き、活動の点検をする場合につねに立ち帰る運動理念の内容を論議し、あらためて理念を確立することでした。また、理念を実現していくための、ブロック全団体が共通して取り組む実践課題も確認していくことでした。

演劇鑑賞運動の理念については、私たちのめざすことは「日本演劇の民主的発展」であり、その内容を昨年12月からブロック全体で学習しながら深め合つきました。

【ブロックの理念】

より多くの人とすぐれた演劇をみると通して、自らを豊かにし、日本演劇の民主的発展をめざす

神を継承し、劇団との関係、さらにはブロック内での関係を「自立と連帶」の思想のもとに、対等・平等の関係を築き上げていくことをめざすものです。こうした独自の演劇文化と文化的コミュニケーションティーをつくっていくために、以下の実践課題を確認しました。

【基本的な実践課題】

a、サークルを基礎とした民主的会員制をめざす。

b、サークル総参加の民主的運営を追求する。(運営サークルを運動の本流にする)

【ブロックで運動を進める実践課題】

a、みて確かめる。

b、ブロック統一企画の実現。

c、上演料算定方式

これらの諸課題の内容について新年度はさらに学習し、実践していきたいということです。とくに、会員数が昨年以上に減少していることで、bの課題であるブロック統一企画の実現を困難にする状況が生まれ、ある単位団体では上演料の未払い

問題まで浮上する中で、九演連が実施している「上演料算定方式」を手本にして、中部・北陸ブロック独自の上演料の考え方と算出する基準を検討していくことが提起されました。

討論では、これまで述べた理念問題について、役員会で十分に学習している団体とそうでない団体との認識の差が露呈してしまい、論議が深まらないまま課題を残しました。

最近の状況で、七尾、なのはな、岡崎といった団体が、事情はそれぞれ違いますが、放つておけば、解散に追い込まれてしまう問題をかかえているだけに、ブロックとして最悪の事態をまねかないとするためにも全面的に支援していくことが論議されました。

運営サークルの活動については、運営サークルが何を目的にして活動しているのか、いまだに共通認識に到っていないことが明らかになりました。運営サークルの中でサークル、会員を増やしていく意味を積極的に話し合って、お説いていく動機

例会企画については、2011年のブロック幹事会推せん作品(6作品)の提案があり、全会一致で例会作品が決まりました。企画づくりの問題では、今年7月に実施したサークルアンケートの取り扱いについて論議されました。企画の情報が最も少ないサークル・会員の皆さんに、例会決定をアンケートという形でゆだねることはあまりにも役員会の指導性がなすぎる、という問題をかえています。アンケートの方法が今後の課題です。劇団からの応援発言もあり、二日間の充実した会議でした。

心よりご冥福を
鑑賞会全体が沈んでいくことが論議の中で浮き彫りにされました。

2011年の例会作品

1月例会:木山事務所

「出番を待ちながら」

3月例会:文化座

「てけれっつのば」

5月例会:俳優座

「リビエールの夏の祭り」

7月例会:京楽座

一人芝居「しのだ妻考」

9月例会:イッツ・フォーリーズ

ミュージカル「天切り松」

11月例会:青年座

「妻と社長と九ちゃん」



故 浜田寅彦さん

9月例会 こまつ座「兄おとうと」

大川勝江役他（全5役）宮本裕子さんへのインタビュー

皆さんやさしいので随分助けていただいています。
地方に行くとその土地の言葉とか、町の雰囲気が独特のものがあつて楽しいですね。

が感じられました。あつと言う間の30分でした。

（ひまわり娘 竹藤）

今回は「兄おとうと」の「天津から来た娘」など5役を演じられた宮本裕子さんにお話を伺いました。

てね。

Q こまつ座は初出演ということで
すが

火の用心の言葉に凝縮されて
いると思います。

Q では最後に、今後どんな役柄を
演じたいですか？

（A）そうですね。

Q 「5役」を演じるにあたって苦
労されたことはありますか？

Q ミュージカル仕立てで観る方は
楽しいですが演じる方は大変では
ありませんか？

Q 旅公演は初めてだとお聞きし
ましたが

（A）最初は戸惑いました。周りの
皆さんは慣れていらっしゃるので、
同じようにしようと思うのです
けど一步遅れる

（A）最初はとまどいましたが、考
えてみたら他の方は3時間の中で
年齢を重ねて行く役柄の難しさが
あるけれど、私は30分ずつ演じ分
けていく楽しみがあると思ってか
ら吹っ切れました。例えば「女工
さん」を演じる時は人に頭を下げ
てばかりの人生だったんだなと思
うと自然に床に頭を擦りつけ、体
も丸まって、反対に「天津から來
た娘」は誇り高くまっすぐに育つ
た娘なので、テンポ良く明るくキ
レ良く演じるとか、でも普段使わ
ない筋肉を使って筋肉痛になつた
り、中腰で仕事をする人の大変さ
もわかりましたね。

この芝居の中の5役はある意味
観ている方のことばを代弁してい
ると思っています。

女中さんや女工さん、説教強盗
までいろんな人が一生懸命生きて
きたのにこの後戦争があつて多く
の人が死んだ。何だったんだろうつ

（A）私は最初はミュージカルか
ら入ったのですが、ストレートブ
レイを目指している者にとつては
「井上ひさし作品」こまつ座に出
演できるというのはあこがれであ
り、頂点と思っているので今回は
ほんとに嬉しかったですね。

（A）5役を歌い分けるというの
はやはり難しいです。

最初は歌と踊りと演技が頭の中
でバニックになつてしまつて稽古
場では、皆さんはそれを見て「頭
から脳みそでているなあ。でも大
丈夫、大丈夫」などとからかいつ
つ温かく励ましていただきました。
でも憲法という難しく感じるテー
マを分かりやすく観ていただけた
のではないでしょうか。

舞台中パワフルに飛び回つてい
たとは思えない程華奢な可愛い方
でした。演じることが楽しく、ほ
んとにお芝居が好きというオーラ

Q まあ、すてき。楽しみにしてい
ます。



Q 旅公演は初めてだとお聞きし
ましたが



第213回例会・9月

こまつ座

「兄おとうと」



- 感想文 -

「況おとうと」。一週間、仕事をした挙げ句の週末の夜の例会は、思つた通りの事態?!となつてしましました。けれど、やつとこういう時間が持てるようになつたなーなんて帰りの車の中で思いました。中身の濃い、生の舞台の素晴らしい触れ、いろんな意味で心と体のリフレッシュできるこの時間をこれからも楽しみにしていきたいと思います。よろしくお願ひします。

帰りの車の中で友達に「井上ひさしだからあれでいいのではないのか」と云われました。でも一寸ミューージカル仕立てでありすぎたように私は思つ。恩賜の銀時計が秀才の証明として扱われていたが、当時すでに陸軍大学の首席卒業生にも与えられていたとか聞いている以後、どちらの卒業生が重要視されていたかも論じるまでもない。

はじめての演劇鑑賞会

こすもすB 原田英夫

を思い合い、いとしい、なつかしいが先に来て、ついつい議論になり、喧嘩別れしてしまう。この兄弟愛に熱いものを感じました。

心と体のリフレッシュできる時間

「況おとうと」。一週間、仕事をした挙げ句の週末の夜の例会は、思つた通りの事態?!となつてしましました。けれど、やつとこういう時間が持てるようになつたなーなんて帰りの車の中で思いました。中身の濃い、生の舞台の素晴らしい触れ、いろんな意味で心と体のリフレッシュできるこの時間をこれからも楽しみにしていきたいと思います。よろしくお願ひします。

帰りの車の中で友達に「井上ひさしだからあれでいいのではないのか」と云われました。でも一寸ミューージカル仕立てでありすぎたように私は思つ。恩賜の銀時計が秀才の証明として扱われていたが、当時すでに陸軍大学の首席卒業生にも与えられていたとか聞いている以後、どちらの卒業生が重要視されていたかも論じるまでもない。

おもしろかつたけれど：

私の望み

「況おとうと」。一週間、仕事をした挙げ句の週末の夜の例会は、思つた通りの事態?!となつてしましました。けれど、やつとこういう時間が持てるようになつたなーなんて帰りの車の中で思いました。中身の濃い、生の舞台の素晴らしい触れ、いろんな意味で心と体のリフレッシュできるこの時間をこれからも楽しみにしていきたいと思います。よろしくお願ひします。

帰りの車の中で友達に「井上ひさしだからあれでいいのではないのか」と云われました。でも一寸ミューージカル仕立てでありすぎたように私は思つ。恩賜の銀時計が秀才の証明として扱われていたが、当時すでに陸軍大学の首席卒業生にも与えられていたとか聞いている以後、どちらの卒業生が重要視されていたかも論じるまでもない。

又、あの時代二人の妻が強い女性として書かれていることは素晴らしい

吉野作造を知うな人

まかし人

「況おとうと」。一週間、仕事をした挙げ句の週末の夜の例会は、思つた通りの事態?!となつてしましました。けれど、やつとこういう時間が持てるようになつたなーなんて帰りの車の中で思いました。中身の濃い、生の舞台の素晴らしい触れ、いろんな意味で心と体のリフレッシュできるこの時間をこれからも楽しみにしていきたいと思います。よろしくお願ひします。

帰りの車の中で友達に「井上ひさしだからあれでいいのではないのか」と云われました。でも一寸ミューージカル仕立てでありすぎたように私は思つ。恩賜の銀時計が秀才の証明として扱われていたが、当時すでに陸軍大学の首席卒業生にも与えられていたとか聞いている以後、どちらの卒業生が重要視されていたかも論じるまでもない。

又、あの時代二人の妻が強い女性として書かれていることは素晴らしい

はじめての演劇鑑賞会

を思い合い、いとしい、なつかしいが先に来て、ついつい議論になり、喧嘩別れしてしまう。この兄弟愛に熱いものを感じました。

一人の息の合った演技に乾杯

TEJ コウタロー

作造役の辻萬長と信次役の大鷲明良は何度も共演しているだけに

さすがに息があつていい。

モクラシー主張の作造と官僚主義

の信次との対立の中にも、10歳以

上も歳の離れた兄弟のしがらみを

抱えた二人の関わりが面白かった。

兄としてのプライドと弟としての

コンフレックスの関わりの中から、

違うと議論ばかりを繰り返す兄弟

ならではの血の繋がりを感じさせ

る辻と大鷲の絡みは抜群だった。

この二人を外しては今後「兄おと

うと」の芝居はしばらくは成り立

たないと思わせるほどの出来映え

だった。辻萬長はこまつ座にはな

くてはならない役者で實力十分な

作造を作り上げていたし、大鷲の

ちよつと二ヒルで氣取った官僚主

義の信次とうまくマッチしていて

辻と対等に対決していたのがよか

った。この二人のやりとりは、明

治大正時代ものであります。現代

にも通じるものがあったように思

えた。この芝居を今の政治家達に

見せたいものだと思った。

5役をこなした小嶋尚樹、宮本

裕子の存在もこの芝居の魅力を大

いに示していた。各場毎に違う役

柄を演じることは大変だが、各々

の役柄の中でこの芝居に重要な働きを示したことは特出できる。

運営サークルのページ

第213回例会
「こまつ座」

例会日
9月11日(金)
9月12日(土)

運営の感想

思い切って電話をしたら…

三環会 河合

今回運営委員をと言われました

が、とても忙しくて無理と思いま

したが、自分の出来ることをすれば

よいかなと思い受けました。

第2回運営サークル会の時、退会

者33名なので、各運営サークルで

一名づつ新入会員をと話し合いま

した。そこで、同級生で旅行とか

食事会をしているけれど、パート

に行っているので誘えなくていた

けれど、思い切って電話をしたら、

「土曜日なら行ける」と即答で入

会してくれました。びっくりした

のとうれしさで、大喜びしたら、

「そんなに喜んでくれて!」と言

われました。他にも童謡の会の時

お茶の時に説いたら、「芝居が好き

だ」と言わされたので、またびつ

り。今まで何人の人に説いて

したけれど好きだと言われたのは

初めてでしたので、この方に友達

を説いていたので、サークルを

作つてもうえぱと思いました。

9月12日例会日当日朝電話が入

初めての搬入作業

アルハンブラ 平野 楓

私は今回、入会以前初めての運

営担当を務めました。初日朝、ヘ

ルメットに車手のいでたちで搬入

をしました。

高校時代、演劇部だったため、

り、きょうはお孫さんが来ている

から次回から入ります。とのこと。

私達の新入会員にはなりませんで

したが「やつたー!」

運営の裏にとても多くの人

達の支えがあることを肌で感じる

ことができました。

初めての根分け

おかげ会 日下

会員になって二十年以上。サー

クル内は近所の繋がりだったので、

「根分け」したことはありません

でした。

最近、サークル内が近所の方と

私の同級生の二つのグループにな

り、運営担当を機に根分けしまし

た。新しいサークルの代表者になっ

てくれた友人はとても積極的で、

もうメンバーを増やしてくれてい

ます。

「根分け」ってエネルギーが分

散されるのではなくて、倍増する

んだと感じました。

縁の下の力持ち

TEJ コウタロー

入会してから五回目の鑑賞会を

迎える事が出来ました。これもサー

クルの皆様方が優しく迎えて下さっ

たお陰と、心から感謝申し上げま

す。演劇を大切にされる鑑賞会の

皆様方の品格のある鑑賞マナー、

素敵です。その会の一員になれた

こと、本当に幸せだと思いました。

これからも宣しくお願いいたしま

ありがとう

ブーフー T.A.

搬出では、スタッフの方がテキ

バキ働き、「男の人! 手伝ってく

ださい!」と言っていました。邪魔

しないようにしていました。

マイクを持つて人前で!

まど N

非常に懐かしい気持でした。舞台

セットを運び入れながら、演劇は

一つの舞台の裏にとても多くの人

達の支えがあることを肌で感じる

ことができました。

マイ克を持って人前で話すなん

て不得意ですが、前例会クリアを

してめてたかったので、覚悟を決

めました。

搬出では、スタッフの方がテキ

バキ働き、「男の人! 手伝ってく

ださい!」と言っていました。邪魔

しないようにしていました。

ありがとうございました。

運営サークル会の日程

- 11月例会「静かな落日」**
第5回運営サークル会
11/27(金)2:00~と7:00~
- 2月例会「冬のライオン」**
第1回運営サークル会
12/2(水)2:00~と7:00~
- 第2回運営サークル会**
12/21(月)2:00~と7:00~
制作の秋山佐和子さんをお迎えしての演劇講座
- 第3回運営サークル会**
1/14(木)2:00~と7:00~
- 第4回運営サークル会**
1/25(月)2:00~と7:00~
- 「冬のライオン」例会**
2/12(金)18:45開演
2/13(土)13:30開演
- 第5回運営サークル会**
2/17(水)2:00~と7:00~
(運営サークル会は代表者だけでなく、各サークル複数で参加しましょう。)

家族の愛憎を見事に描いた『冬のライオン』が2月例会に登場します。平幹二朗と麻実れいの共演に期待が高まります。『冬のライオン』例会を運営サークルの手で成功させましょう!

2月例会 幹の会+リリック「冬のライオン」運営サークルのみなさん

A番のサークル	B番のサークル	C番のサークル	D番のサークル
萩の花	イスクラ3	街 燈	はなみずき
ペバーミント	イスクラ2	ヨシダ文化会	ジャバネスク
リーベ	よせなべ	泰山木	さぎ草2
ドリーム	土 筆	クローバー	さぎ草
紫苑B	ほがらか	オーム	堪忍袋
紫 苑	かんのん	タッチ	OJK
s o r a	チエリーボーン1991	はぐれ雲	ばすてる
国 府	ロッキー4	ハーモニー	ジュリエット
翔んでも姉ヤツラ	すずかけの木	まつぱっくり	あられ
ノンフォーム	ティーベル	たかし	虹の会3
あずま	ぎやらり~亜沙	てまり	虹の会2
スコーピオン5	とんぼ	キャッツ	虹の会
いせえび	とんぼ玉	リング	
ふなまち		むらさきしきぶ	
ベチャクチャ		HINOKI	
スコーピオン			
御油小町			
総数 57サークル 314名			

開演5分前の中央づめについて

- *舞台と観客の客席を緊密にして観劇しましょう。
開演5分前の1ベルの後、運営サークルの指示で、会場中央に向かって座席の横づめをします。
- *開演に遅れた方は、2階席へ。
休憩後は指定座席の「列」の空いた席に詰めてすわりましょう。

例会場内での飲食・喫煙、および写真撮影はできません。
例会場内では、携帯電話、アラーム時計等々の電源をお切り下さい。会員みんなで気持ちよく観劇できるように、協力しましょう!

鑑賞会活動日程

『冬のライオン』観劇希望日〆切日

1/6(水)

『冬のライオン』座席シール渡し期間

1/14(火)~1/20(水)

この時、新しい会員手帳をお渡します。

『冬のライオン』例会日(2ステージ)

2/12(金)		(ヨル) 6:45~
2/13(土)	(ヒル) 1:30~	

『静かな落日』後の退会手続き期間

11/24(火)~11/30(月)

中部・北陸ブロック活動日程

ブロック幹事会	12/12(土)~13(日)
全国幹事会	12/15(火)~16(水)

例会の感想や運営についてのご意見をどんどんお寄せ下さい。

豊橋演劇鑑賞会のメールアドレス enkan76@mx2.tees.ne.jp